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本日のプログラム

次回の予定プログラム

2024年1月23日（火）　第2450回　例会

●1月は職業奉仕月間です。

室蘭北ロータリークラブ
室蘭岳

2023～2024年度　国際ロータリーテーマ

CREATE HOPE in the WORLD
「世界に希望を生み出そう」
2023～2024年度 ＲＩ会長　ゴードン R. マッキナリー

１．本日18：30よりアパホテル室蘭に於いてク
ラブ協議会が開催されます。関係者はお集
まりください。

［幹事報告］［幹事報告］

会
　
報

前回までの例会の報告

第2449回（1月16日）例会記録

出席報告
会員数
出席免除者数
出席義務者数

49名
０名
49名

出席者数
欠席者数
出席率

23名
26名

46.93％

卓話「職業奉仕雑感」

洋食ランチ（ポークソテー、スープ、サラダ、
パン、デザート）

廣瀬　　禎 会員
プログラム委員会

夜間例会「クラブフォーラム」

中華（天津飯、焼売、サラダ、スープ、漬物、
フルーツ）

奉仕プロジェクト委員会
職業奉仕委員会

各種記念日
誕生記念日　川原　陽一 会員　1月21日

［本日のゲスト］
室蘭市 市　　長　青山　　剛 様
 秘書課長　佐藤　靖雄 様
米山記念奨学生
アニス・ジャズワニ・キスティナ・ビンティ・ヒシャム 様

結婚記念日　椛澤　哲也 会員　1月17日

１．青少年奉仕委員会　本間寛菜委員長より
　　例会終了後、楓の間において委員会を開催
致します。関係者はお集まりください。

２．西野会員より
　　中学校に部活が無い競技は他校に入部を求
める署名についてご協力のお願い

［委員会報告］

創立記念日　松島　　茂 会員　1月16日

創立記念日　宮本　朋行 会員　1月19日
ニコニコＢＯＸ

宮本秀樹（寒くなりました。お体気をつけてください）
藤井徹也（青山市長卓話ありがとうございました）
岸田理（青山市長また例会にお越しください）
本間信（体調戻りました）
川本康裕（先日きらんにおいてキッズブックキャリアー
の贈呈式を行いました）



前回例会のプログラム

室蘭市長　　青山　　剛 様
プログラム委員会

卓話「住み続けたいまち室蘭」

　新年あけましておめでとうございます。今年もよ
ろしくお願いいたします。
　まずは、お礼からになりますが、「きらん」にお
もちゃ等のご寄付をいただきまして、早速子供達
に喜ばれているといった報告を伺っております。本
当に感謝をしております。ありがとうございました。
また、新年につきましては、元日午後４時過ぎ、能
登半島で大きな地震が発生致しました。今なお行
方不明者の捜索、そして懸命な復旧活動を行って
いる関係者の皆様に心から敬意と感謝を表したい
と思います。そして被災者の方々に心からお見舞い
を申し上げます。
　室蘭市からは、水道部職員を派遣して、給水業務
にあたっております。今後も全国の自治体水道関
係者とも連携しながら、応急給水活動を引き続き
取り組んでいきたいと考えております。
　今朝も日鋼記念病院からDMAT（災害派遣医療
チーム）が派遣されたと報道がありましたが、既に
一週間程前から市立室蘭総合病院そして製鉄記念
室蘭病院からもの２つのDMATが派遣されており
ます。
　今回の災害については、個人ボランティアの受け
入れができないことで皆様も｢何かをしたい｣とい
う気持ちもあると思いますが、義援金の募金等も
行われておりますので、皆様の思いを寄せていた
だければと私からも、お願いをしたいと思います。
市としても災害復旧が長期化することで、今後想
定されるいろいろな派遣要請には応じていきたい
と考えております。
　その教訓から、できる事は何かと考えた時に、室
蘭市には防災フロートが築地町にあります。
　東日本大震災の時も防災フロートを派遣した事
例がありましたので、早速関係者の方に室蘭には
防災に備えた設備がある旨を、アナウンスをさせて
いただき、検討をいただいたと聞いております。同
じ海岸を持つ自治体の長として今後も、しっかりと
取り組んでいきたいと考えております。
　室蘭で申しますと 寿町や東町は想定される津波
の高さが大きい所であり、地元の方に良くお話しを
するのですが、線路を渡って中島方面に逃げると
言う考え方もありますが、例えば日の出３丁目や
みゆき町は意外と小高い丘や山があるので、そう
いう場所に避難することも可能であることをお伝
えしています。
　せっかくの新年なので明るい話題として、今日は
「住み続けたいまち室蘭」のタイトルで残された
時間を話したいと思います
　今年はパリオリンピックが開催をされることで、

スポーツを通しての話になりますが、新しいテニス
コートや陸上競技場も大改修を行っており、春の
合宿などから入江地区も活性化されると思ってお
ります。また、高校女子サッカーのインターハイが
今年と来年度、２年続けて開催をされることも明
るい話題になるでしょう。
　まちづくりについては、入江地区、中央町地区に
人が滞在、宿泊する場所が少ないと聞いています。
せっかくスポーツ大会で来ていただいたり、日鋼や
函館どつくに出張でお越しになっても滞在、宿泊
ができないということもったいないので、中央町地
区にホテルやウィークリーマンション、マンスリーマ
ンションを構築できたらと考えております。
　人手不足、担い手不足の課題からは、室蘭市の
人口は国立社会保障・人口問題研究所によると
2050年に46,000人までに減少すると発表されま
したが、それを少しでも阻止するためにも、子育て
支援やＤＸによる省力化など様々な手法を用いな
がら、人口減少対策を進めて参ります。
　ものづくりの話をさせていただきますと、PCB
処理事業やリサイクル産業が室蘭のイメージになっ
ておりますが、千歳・苫小牧地区に建設中のラピダ
スを千載一遇のチャンスと捉え「ものづくり室蘭」
の力を持って、積極的に関わって行くチャレンジが
大切です。
　このロータリークラブの会員の皆様の中にも、
それを担える会社が多くありますので、宜しくお願
いいたします。
　今年の大学駅伝で、2年ぶりに優勝を取り戻した
青山学院大学の原監督が「負けてたまるか」の精
神で奮起したことが私の心に響き、私も「負けてた
まるか」の精神で、「住み続けたいまち室蘭」のた
めに市民の皆さんと共に知恵を出し、汗をかいて一
年間働かせていただきたいと考えております。ど
うぞ宜しくお願い申し上げます。

●プロフィール
　平成14年　室蘭工業大学大学院工学研究科博士前期課
　　程修了。室蘭工業大学助手、日本工学院北海道専門
　　学校非常勤講師を務める。
　平成15年　室蘭市議会議員。2期務める。
　平成23年　室蘭市長就任。現在4期目。



北海道新聞に掲載されました。クラブ広報委員会提供

室蘭民報に掲載されました。クラブ広報委員会提供



日時：2024年1月18日（火）18：30～
場所：アパホテル室蘭　3階
出席者：藤井徹也・岸田　理・小野寺浩二・西野義人
　　　　赤崎幸三・猪俣英二・宮本一章・廣瀬　禎
　　　　川原陽一・宮本秀樹・内池秀光・本間寛菜
　　　　斉藤　崇・斉藤　聡（文責）
【協議事項】
協議事項①  下期活動計画について
＊会員増強委員会　猪俣英二 委員長
　・今期5名の目標に対し、現在1名です。
　・前期引継ぎのJC関係や女性会員の勧誘に
　　努める
＊クラブ広報委員会　岸田幹事 代読
　・活動計画の4本柱を継続して行う
　・クラブ広報委員会の勉強会は3月5日に行う
　・炉辺談話は5or6月に行う
＊プログラム委員会　岸田幹事 代読
　・活動計画書にある活動内容を継続して行い、
　　実りある例会を目指します
＊S A A　宮本一章 委員長
　・引き続き円滑な司会進行に努める
＊出席委員会　川原陽一 委員長
　・クリスマス家族例会と新年交礼会は出席率
　　が良かったが、引き続き通常例会の出席率
　　の向上に努める
＊親睦活動委員会　宮本秀樹 委員長
　・下期に予定していたボーリング大会は麻雀
　　大会に変更し、多くの人が参加できる日程
　　を設定し実施する
　・出席委員会と協力し出席率の向上に努める
＊クラブ会報委員会　岸田幹事 代読
　・活動計画書にある活動内容を継続して行い、
　　欠かさず会報を発行する
＊職業奉仕委員会　廣瀬　禎 委員長
　・1月は職業奉仕月間です。1/23に卓話、
　　1/30にクラブフォーラムを予定しています
　・フォーラムのテーマは「今こそ職業奉仕」
　　副題として「問題解決のために」
　　本間寛菜会員と松田博文会員に問題提起を
　　していただき、それを討議する
　・5/21に職場訪問を実施する
　　（川原陽一会員の北海道電力を訪問）
＊社会奉仕委員会　廣瀬　禎会員 代読
　・残っている活動の献血サポート活動は、日本
　　赤十字社と協議し5or6月に実施する
＊国際奉仕委員会　内池秀光 会員
　・ポリオプラス募金活動の継続
　　（一人＄30、クラブとして＄1,500を目標）
　・2/27にクラブフォーラムを開催する
　　（室工大の留学生の報告会）

　・室工大留学生との室蘭岳登山を4年ぶりに
　　開催する
＊青少年奉仕委員会　本間寛菜 委員長
　・蘭東少年野球同好会と室蘭セーリング協会の
　　支援を引き続き行う
　・旭ヶ丘小学校に贈呈した書籍を利用して、
　　RACと協力して読み聞かせを行う
　・国際奉仕委員会主催の室蘭岳登山をRACも
　　協力する
　・室蘭北RACへの支援を引き続き行い、会報
　　に「RAC便り」適時掲載する
＊ロータリー財団委員会　斉藤　崇 委員長
　・12/31現在の財団寄付は、会員21名 ＄2,550
　・12/31現在のポリオプラス募金は累計金額
　　106,906円（目標＄1,500）
　・ポリオプラス募金は目標の半額なので、財団
　　寄付と共に2月に再度お願いをする
＊米山記念奨学金委員会　斉藤　崇 委員長
　・12/31現在の米山奨学会（特別寄付）は
　　会員22名 315,000円、同じく2月に再度
　　お願いをする
　・米山記念奨学生 アニスさんに出来るだけ
　　例会に参加していただき、会員と会話を
　　楽しんでいただく
＊50周年記念事業委員会　西野義人直前会長 代読
　・年2回実施している事業は来年5or6月に
　　実施予定
　・次年度以降に向けて委員会の名称変更と
　　出口戦略を検討する
協議事項②  その他
・上期会計報告について
　一般会計は、収入・支出とも金額は減っています
が、予定通りの予算執行状況です。
　特別会計は、ニコニコボックスの収入が出席率の
低下で大幅に減っていますが、こちらも予定通り
予算を執行しています。

第4回クラブ協議会　議事録




